
第８回理事会 

 

平成２５年７月１８日(木) 午後５時～午後６時２３分 

 小田会長、吉本・濱本副会長、河村専務理事、弘山・萬・田中・山縣・林常任理

事、沖中・藤本・香田・今村・中村・清水理事、山本・武内・藤野監事 

 

協議事項 

１ 日本医師会第 9 回男女共同参画フォーラムについて 

 当日(7 月 27 日)の運営要領について協議した。 

 

２ 理事会の IT 化について 

 当会の基本方針を再確認し、第 11 回理事会から試験的運用、第 13 回理事会から

本格始動することに決定した。 

 

３ 音響設備の更新について 

 山口県医師会は、平成 9 年 4 月に当保健会館に移転し 15 年を経過した。近時、6

階会議室の音響設備に不具合が多発し点検を行った結果、修繕必要箇所が多数ある

ことが判明したので、修繕計画を策定し対応することが決定した。 

 

人事事項 

１ 禁煙推進委員会委員について 

 山口赤十字病院の國近尚美先生を委員として委嘱することが了承された。 

 

報告事項 

１ レジナビフェア 2013in 大阪（6 月 30 日） 

 山口県から 9 病院が出店し 113 名の訪問学生があった。（田中） 

 

２ 社保国保審査委員連絡委員会（7 月 4 日） 

 6 項目の議題について協議した。協議結果は本会報(ブルーページ)に掲載。（萬） 

 

３ 乳幼児保健委員会（7 月 4 日） 

 乳幼児健康診査の体制(１ｹ月健診の充実)及び病児保育施設の現状、風疹・手足

口病の流行状況等について情報交換した。（今村） 

 

４ 男女共同参画部会第２回理事会（7 月 6 日） 

 日本医師会委員会関係の報告、各ワーキング・グループからの現状報告のあと、



日医第 9 回男女共同参画フォーラムの役割分担について協議した。（今村） 

 

５ 県民の健康と医療を考える会世話人会（7 月 9 日） 

 平成 24 年度事業報告・決算が承認され、平成 25 年度事業の県民公開講座につい

て協議した。（林） 

 

６ 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会（7 月 10 日） 

 平成 24 年度事業状況及び決算、平成 24 年度特別審査委員会の取り扱い状況につ

いて報告があった。（小田） 

 

７ 医療保険審査に関する打合せ（7 月 11 日） 

 郡市保険担当理事協議会において、個別指導上の問題事例として問い合せのあっ

た案件について、県医務保険課と協議を行った。（萬）  

 

８ 第１回郡市医師会地域医療担当理事協議会（7 月 11 日） 

 第 6 次山口県保健医療計画、第 2 期山口県がん対策推進計画、地域医療再生基金

事業及び在宅医療推進事業について、県担当室から報告・説明があった。また、受

託事業の医療連携研修会・症例検討会の開催について協議を行った。（弘山） 

 

９ 第 1 回山口県地域産業保健センター運営協議会（7 月 11 日） 

 平成 24 年度地域産業保健事業の実績報告及び各センターの運営状況について情

報交換した。（山縣） 

 

10 新規第一号会員研修会（7 月 11 日） 

 中国四国厚生局と山口県共同及び山口県医師会の集団指導終了後に開催された。

県医師会組織・事業・会員福祉、医事紛争対策及び医療保険等について説明を行っ

た。出席者 27 名。（河村） 

 

11 山口県議会との懇談会（7 月 11 日） 

 最近の県情勢等について意見交換を行った。（河村） 

 

12 社会保険医療担当者集団指導（7 月 11 日） 

 中国四国厚生局及び山口県の共同による各種集団指導と併せて、山口県医師会が

実施する全医療機関を対象とする集団指導を開催した。昨年より隔年出席制として

いるが、以前と同様に高い出席率であった。 (萬) 

 



 

医師国保理事会  第７回 

１ 傷病手当金支給申請について 

 1 件について協議、承認。 


